

INFORMATIONS SPECIALES.

CONTRIBUTION.

Parmi les écrivains animés du désir de voir prospérer l'*Album des Familles*, se trouvent les personnes dont les noms suivent, lesquelles ont bien voulu nous transmettre le fruit de leurs travaux, que nous commencerons à publier le mois prochain, savoir :

I.— Causeries sur les Manies de quelques grands hommes : Conquérants, Compositeurs et Hommes de Lettres, par M. Edmond ROUSSEAU.

II.— L'Italie : Ses beautés et ses souvenirs, par M. Ph. LANDRY, M. P.

III.— Mission de la Jeunesse Canadienne, par M. R. A. DRAPEAU, Etudiant Universitaire.

Il est assez probable que nous aurons à commencer bientôt la publication d'un grand Roman Historique canadien, illustré, qui sera d'une grande valeur, tant au point de vue de l'intérêt qu'au point de vue national.

Encouragements et Progres.

Grâce à la propagande de nos agents et des amis de cette publication, nous avons enregistré 302 nouveaux abonnés depuis le 1er janvier.

Nous donnons ce renseignement dans le but de provoquer l'appui de ceux qui peuvent se trouver en mesure de rendre à l'*Album des Familles* un semblable appui, et qui n'auraient encore rien tenté dans cette direction.

Plus que jamais le public catholique comprend l'avantage qu'il y a de soutenir convenablement une publication littéraire du genre de celle-ci, et que plusieurs journaux ne cessent de faire appel au public dans l'intérêt de cette œuvre religieuse, littéraire et scientifique.

Nous remercions bien cordialement toutes ces volontés agissantes, et nous espérons pouvoir nous rendre de plus en plus digne de leur confiance et de celle du public en général.

M. l'abbé F. Chouinard, d'Aurora, nous adresse ces précieuses lignes d'encouragement :

« Je profite de l'occasion pour vous dire que cette excellente publication mérite l'encouragement le plus libé-

ral, tant à cause du soin qu'on apporte à sa rédaction qu'aux scènes émouvantes qui y sont reproduites. A raison de ce double caractère, elle devra remplacer dans plus d'un cas tant de productions anti-catholiques ou licencieuses qui circulent de nos jours. Avec mes plus cordiales félicitations j'émets le vœu de voir vos efforts être toujours couronnés d'un brillant succès. »

Le *Journal de Québec* juge notre œuvre comme suit :

« L'*Album des Familles* poursuit toujours avec succès sa carrière dans le champ de la littérature et des sciences. La livraison de février, qui vient de paraître, est remplie d'excellents articles qui feront les délices de ses lecteurs. Elle ne peut manquer de marcher de succès en succès tant qu'elle aura pour collaborateurs des écrivains comme M. N. Legendre, M. Deslys, M. Paul DeCazes et d'autres dont les noms nous échappent. »

Le *Canadien*, de son côté, écrit ce qui suit :

« Voilà une revue qui a passé par bien des vicissitudes mais qui décidément paraît reposer à l'heure qu'il est sur de bonnes assises. Depuis sa fondation, — car le *Foyer Domestique* et l'*Album des Familles*, c'est tout un pour nous, — elle a connu les déboires qui accueillent, disons le mot sans fard, généralement toute œuvre purement littéraire. Cependant, l'énergie de ceux qui avaient à cœur le maintien de cette revue a triomphé de l'indifférence, et aujourd'hui le *Foyer Domestique* qui a modestement changé son nom pour prendre celui de *Album des Familles*, paraît être entré dans la voie du succès définitif. Avec le numéro de janvier dernier l'*Album* entrait, joyeux et pimpant, dans sa sixième année d'existence. Ce n'est pas même l'âge mûr, mais c'est l'époque où les maladies des débuts dans la vie n'ont à peu près plus de prise, car la santé s'améliore tous les jours par le patronage d'un public indifférent jusque là. Nous sommes heureux de voir que l'*Album* voit augmenter sans cesse le nombre de ses lecteurs et, ajoutons le mot, de ses admirateurs. Rien d'étrange à cela. Cette revue est sans exagérations ni réclame vaine, bien faite à tous égards. Les personnes qui aiment à se recreer par la lecture de romans sains et nullement dangereux trouvent amplement matière à satisfaire leur goût. A l'heure qu'il est l'*Album* ne publie pas moins de trois nouvelles d'un intérêt soutenu, et propre à faire les

délices des lecteurs de cette revue et à faire passer agréablement maintes longues veillées en familles. On y trouve, de plus, de tout et pour tous les goûts. C'est assez dire que cette revue mérite le patronage du public franco-canadien. Le patronage va s'agrandissant tous les jours; le contraire nous étonnerait. Pour notre part, nous recevons toujours avec plaisir ce recueil d'écrits variés et instructifs. »

Mr. D. L. Augé, de Lake Linden, Etat du Michigan, nous écrit :

— La lecture de l'*Album des Familles* m'engage à vous féliciter sur les principes que vous y apportez. Ainsi dès aujourd'hui je veux être au nombre de vos abonnés, ainsi qu'un ami que j'ai su intéressé à votre œuvre. Je vous promets d'autres abonnés. »

La Prime.

Nous attirons de nouveau l'attention des abonnés qui n'ont pas encore payé l'abonnement de 1881, et nous les informons que bientôt nous cesserons d'accorder cette Prime, vu que la deuxième édition est presque épuisée, et qu'il nous sera impossible de tenter l'impression d'une troisième édition, vu les dépenses que cela entraîne.

Les personnes désireuses de profiter de ce magnifique *Chemin de la Croix* devront donc s'empresser de payer cet abonnement durant le présent mois, afin de profiter de cette Prime toute particulière.

D'ailleurs, comme le succès d'une publication comme celle-ci dépend entièrement de la ponctualité que les abonnés apportent dans le paiement de l'abonnement annuel, — et qui est la seule ressource que nous possédons pour faire face aux déboursés de chaque jour, nous espérons qu'on se conformera aux conditions de notre revue, tout en répondant à notre appel.

A NOS AGENTS.

Nous prions nos agents, tant du Canada que des Etats-Unis, de bien vouloir nous faire parvenir les abonnements de ceux qui doivent pour la présente année, afin de leur faire profiter de la Prime qui est accordée à ceux qui auront payé leur abonnement annuel, car bientôt cette faveur ne pourra plus être accordée.

L'ADMINISTRATEUR.